

豊橋市議会傍聴記

地政政治
クリエイト伊藤秀昭

◆道の駅「とよほ 点」とじて復田・復

小原昌子氏(自民)
政を補完する地域政

は道の駅「とよはし」センターの役割を果たしたことを見直して、今後も取り組みを進めていく。大いに期待している。大いに期待している。

卷之三

路の駅として道

地域活性化の拠点と

して開駅に向けて
協議会を設立し、調

整を行つてゐる」と
いた。

小原氏は道の駅の

防火機能についても
言及した。熊本地震

でも「道の駅」は自ら被災しながらも施設を開放し、「防災拠

2カ月前の熊本地震の教訓から市内の震災対応について聞いた川原元則氏（無所属）は

現場にこそ見

や公平性、災害ボランティアコーディネーターに高校生などの若い力を1などの問題提起は説得力があつた。

◆日常生活支援総合事業 鈴木みさ子氏（共産）は来年度から実施される介護予防・

どの多様なサービスに移行していく。サービスAは指導事業者によるサービスのみで移行し、既存の住民主体による通いの場やえ合い活動はそのままサービスBに位置付けること「考えていない」と

えるもの
べき課題を提起する
姿勢を評価したい。

◆健康と薬事

近藤喜典氏(自民)
は、今年度の調剤報
酬などの改定で薬事
全般が焦点になった
ことから、市民が健
康を維持・増進して
いたために重要な役
割を担う薬に関する

私の知る限り、地域の健康政策を住民の身近な薬事全般から議論したのは初めてではなかつたろうか。それだけに新鮮さが印象に残つた。

ちの将来を担う豊橋の子どもに投資しなくて、なぜ豊橋の将来がよくなるのでしょうか。全国の自治体横並びの『じり貧路線』から抜け出そうではありますか?」と締めくくったが、若さと懸命さが前面に出た納得のできる議論だった。

は困難であると指摘。こども発達センターの受診希望者が増加し、小児科、児童精神科の初診の予約待ちは6ヶ月という現状もあり、発達障害児や保護者に対して「改正発達障害者支援法」に従い、診療体制の充実を強く要請した。

現場にこそ見えるものがある

源地の益城町に義援金と志援の寄せ業について取つ上

事
た。

取り組みについて質問します。

金のそば道

◆発達障害児
市原享吾氏（自

源地の益城町に義援金と応援の寄せ書きを持って入つてゐるなど、質問

た。これは鈴木氏も「介護を住民や地域に任わせる方向を進

取り組みについて質問した。

会こそ理想であり、
そのために政策的な
誘導が不可欠です」
上、パネルを使って

◆発達障害児
市原享吾氏（自
民）は発達障害児へ
の支援について質問